

Ostsee-Zeitung

10. Juni 2009

Samstag großes Mittsommerfest

# Blumenmeer und Söderslätt Folkdans

**Stralsund.** Bei diesem Schiet-Wetter muss man den Sommer wohl extra bitten. Das wollen die Organisatoren der 4. Internationalen Mittsommerfestes am kommenden Samstag kräftig tun.

Wie Friz Fischer berichtete, wird die Veranstaltung in diesem Jahr erheblich erweitert. Ursprünglich auf der Kronlastadie gestartet, geht es jetzt rüber auf die Hafensinsel. Rund um das Ozeaneum warten jede Menge Spaß und Abwechslung, angefangen von Musik, Tanz und Schlauchbootrennen bis hin zu Kinderspielen mit Pipi Langstrumpf, Fotoausstellungen oder einem Kunsthandwerkermarkt. Um 14 Uhr wird das Fest eröffnet.

Die Stralsunder sind aber bereits am Morgen aufgerufen, Blumen zu pflücken, egal ob auf der Wiese oder in den eigenen Gärten. Denn traditionell sollen Kinder und Erwachsene mit Blumenkränzen geschmückt um den Mittsommerbaum tanzen. Das Organisationsteam hofft auf rege Beteiligung. Die Blumen können dann ab 10 Uhr auf der Hafensinsel abgeliefert werden.

Mit von der Partie sind am Nachmittag unter anderem die Söderslätt Folkdanslag, eine Musikgruppe aus der Partnerstadt Trelleborg, die Spielmeute aus Greifswald mit Band und Tänzern, die Gruppe Kapusta mit osteuropäischer Musik und die Clan MacLanborough Pipes and Drums mit Irish Folk.

Die Palette wird erweitert durch Dudelsackmusik und die Tanzgruppe Clan MacPomm, ei-

ne Exposition mit Bildern aus Schottland, eine Whisky-Versteigerung und die Wahl der Miss Whisky.

Einen kritischen Seitenblick auf die Welt ermöglicht eine Fotoausstellung an der imposanten Rückseite des Ozeaneums. Der 1965 in Stralsund geborene Künstler Jens Frank gibt Einblicke in den Krieg in Nahost.

Er flog am 11. Januar 2009 nach Israel und fotografierte zwei Monate lang in Tel Aviv, Sderot, Ashkelon, Haifa, Jerusalem und anderen Gebieten. In seiner Geburtsstadt stellt er nun erstmals unter dem Motto „Uni-Form“ seine in Israel entstandenen Arbeiten vor.

Bereits ab 12 Uhr lädt der Handwerkermarkt ein. Unter anderem bietet das Spielkartenmuseum aus dem Speicher Katharinenberg dort die Möglichkeit, selbst etwas zu drucken.

Das umfangreiche Programm wurde auch möglich durch ein Bündnis zwischen der AG Mittsommer, in der die Initiative Altstadt mit weiteren Vereinen zusammenwirkt, und den Organisatoren der 60. Segelwoche, der 2. Stralsunder Schwedentage und den 3. Scottish Days (die OZ berichtete). So sind beispielsweise abends ab 22 Uhr großflächige Projektionen von der Segelwoche auf dem Ozeaneum vorgesehen.

„Langfristiges Ziel ist es, das Fest als jährlichen Höhepunkt der notwendigen Wirtschaftskontakte in den Ostseeraum auszugestalten“, so Friz Fischer. A. Li.

INITIATIVE  
ALTSTADT  
STRALSUND

baltics



Kronlastadie

Förderverein  
baltic-kompetenz-centrumbaltics  
fördervereinprojektbüro  
veranstalter:**ag mittsommer**ansprechpartnerin:  
friz fischeran der fährbrücke 1a  
18439 stralsund  
tel 03831-28 71-0  
fax 03831-28 71-13  
balticsstralsund@aol.com